

Protokoll Vorstandssitzung 16.10.2023

Sitzung	16. Oktober 2023, 18:50-19:15, HG F 33.2
Anwesend	Julie Nussbaumer (JN), Andreas Hirsch (AH), Julien Poffet (JP), Konstantin Miola (KM), Benedikt Horn (BH), Martin Zahariev (MZ) (online), Filip Cvijanovic (FC), Stefan Stefanov (SS), Johannes Zumthurm (JZ)
Abwesend	Clemens Walter (CW), Jonas Lehmann (JL), Noah Giger (NG), Jonathan Jelenik (JJ)
Gäste	
Sitzungsleitung	JN
Protokoll	KM, BH

Julie begrüßt alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 2023-10-09

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

Update zu den Plänen Vorstandsreise von **JN** (München, Wochenende vom 9-10 Dezember,...)

JN: Update zu Vorstandsmerch, JN und AH wollen Pullover, weil letztes Semester gab es keine, keiner hat etwas dagegen. Farbenmässige wünsche?

BH: Keine zu knalligen Farben wie vor ein paar Semestern (knall rot), gedeckte Farben (grau/schwarz/dunkel blau) wären nice.

Quästur

JN: Antrag Irrational coffee (Neue Espressomaschine im Wert von 2k-3k)

Fragen des Vorstandes:

BH: Wie viele Jahre hält sie dann?

JN: Nicht sicher, vermutlich weniger als 10 Jahre, können aber auch nachfragen, müssen nicht heute entscheiden.

KM: Was man auch wissen sollte: Irrational Coffee ist zwar eine Kommission des AMIVs, aber auch vis und vmp und vllt auch andere Fachvereine finanzieren mit, und sie machen nicht nur für uns Kaffee. Es gibt einige wenige von uns, die auf dem Höngg profitieren, vor allem aber Physikstudierende.

SS: Können wir dann nicht die Kaffeemaschine über mehrere Fachvereine finanzieren?

KM: Ja, das sollte gehen, sollten wir auch als Frage stellen.

JN: Weitere Fragen? machen am besten ein Meeting mit ihnen, können auch mal zu einer VS kommen. *keine entscheidung heute*

KM: letzte Woche kam das Thema budget überziehen von Kultur auf. Wir dürfen das Budget nicht einfach überziehen und gegen mehrere Statuten verstossen. Das budget ist keine Schätzung sondern ein Maximalbetrag, der nicht überzogen werden darf, da das das Geld ist, welches die GV uns zur Verfügung stellt, mit dem müssen wir arbeiten. Unsere beste Möglichkeit viele Events zu machen ist, mit Sponsoring die Budgets zu unterstützen.

AH: Können Bierdegu kürzen

KM: nee ist nicht nötig

KM: Für nächstes Semester können wir auch den Topf über die GV hochsetzen.

AH: Ist aber nicht der Sinn, dass wir das immer wieder hochsetzen.

KM: Ich schaue mit den Revisoren, wie das machbar ist, betrifft ja hauptsächlich Kultur.

Information

MZ: Wollte mich bedanken, dass ihr die Vorstandsvorstellung ausgefüllt habt :)

Merch:

JN: Sonja hat glauch ich bei Teamshirts bestellt, aber sieht nicht besonders aus

AH: Rascall sollte besser sein

IT

JZ: Qtool/Admintool-Erreichbarkeit: Qtool sehr alt, auf php..., nicht mehr sicher. Idee auf intern schalten, um nur noch per vpn erreichen zu können. Admin tool ist sicherer aber nicht sicher.

KM: Ihr müsst bedenken, es greifen auch Leute auf das QTool zu, die nicht an der ETH studieren, müssen das Kommunizieren, dass sie eine Lösung finden können. Bin aber voll dafür, dass es intern geschaltet wird.

Kultur

-

HoPo ITET

-

FC: DK letzte Woche, 3 mal preis für beste Bachelor Arbeit

FC: Department nicht zufrieden mit PAKETH, viele offene Fragen, ITET bisher die einzigen die sich gross damit auseinandersetzen

HoPo MAVT

SS: Gespräch mit VSETH (Jana Lea Fuchs) über PAKETH, MAVT, da Prüfungssession nur 2 Wochen Zeit hat, man müsste einen grösseren Teil der Note schon im Semester bestimmen

aber dann problem mit anderen Projekten der studierenden nebenbei. Grössere Belastung während dem Semester

SS: LET will Semester-Evaluation machen statt AMIV. Meboldt ist ein Teil davon und motiviert. SS steht dem Projekt kritisch gegenüber. AMIV Umfragen fachspezifisch, die vom LET wären sehr grob gehalten. AMIV Umfragen auch sehr erfolgreich.

ER

-

Infrastruktur

BH: Student hat ihn approached: Essen im FFA im Aufenthaltsraum cool, will Fairteiler machen, aka Kühlschrank, Problemkontrolle und Reinigung. Gegen Food Waste.

JN: Finde das eine gute Sache, können das gerne verfolgen. Am besten ein Meeting mit den VIS/VMP infra machen und den Dude der das geschrieben hat.

JN: Platz würden wir finden, Kapazität für Beaufsichtigung evtl. schwierig. VSETH überarbeitet.

SS: Antrag: Mate gratis vom Automaten für Vorstände.

JN: Wir haben das letztes Jahr mit Nic angeschaut, wir sind zu arm :/

BH: Können aber einen Mate pro Tag gratis machen

JN: Ist der Plan irgendwann, Legiscanner muss erst gemacht werden, und ob dann gratis oder billiger muss alles noch geschaut werden, kommt aber frühestens nächstes Jahr.

Varia

Vertrag skiweekend von JN, BH gezeichnet

Vertrag Tickets Skiweekend von JH, BH gezeichnet

Vertrag EESTEC IMW von JH, BH gezeichnet

KM: Bitte Zapfanlagengebrauch bei Brauko melden

AH: *Gibt ein Dokument zur Bierbestellung* könnt das dort wenn ihr Bier braucht eintragen

KM: sind zahlungsfähig (jetzt sogar ich).

JN: Vorstandsfotos am Freitag um 14:00 Uhr, wenn Nicolai nichts dagegen hat.

MZ: Wäre es für alle okei, wenn wir für die Vorstandsreise schon Freitagabend abfahren?

JN: Wäre schon für freitag mittag

AH: So ab eins?

JN: jo passt

JN: Beendet das Meeting 19:40 Uhr